

EN EL SMUY EN EL CASMU

# Las nuevas autoridades pusieron manos a la obra

Lic. Julio Rius Sánchez

Una especial jornada de trabajo tuvo lugar el sábado 23 de junio en el Salón de Actos del Policlínico del Casmu. En la oportunidad las recientemente electas autoridades del Sindicato Médico del Casmu recibieron detallados informes de lo actuado en las dos instituciones durante el anterior mandato.

Más de sesenta personas participaron de la jornada, que fue calificada como una “necesaria puesta a punto para proyectar el accionar futuro, tanto en el SMU como en el Casmu”.

La apertura estuvo a cargo del Presidente del Sindicato Médico del Uruguay, Dr. Alfredo Toledo, quien destacó la importancia del evento y agradeció la presencia de los concurrentes. A continuación, el Presidente de la Junta Directiva del Casmu, Dr. Gerardo Eguren, dio la bienvenida y luego de un breve saludo instó a comenzar sin demora las exposiciones.

Toda la mañana del sábado estuvo dedicada al informe sobre el Casmu. Entre otros expositores hicieron uso de la palabra el Dr. Prudencio de Pena, Presidente saliente, el Gerente General Médico, Dr. Ricardo Romay, y la Subgerente Administrativa, Cra. Luisa

Otero. Siendo el moderador el Secretario de la Junta Directiva, Dr. Gerardo Bruno.

En horas de la tarde la atención estuvo centrada en el Sindicato Médico del Uruguay, y se escucharon exposiciones de los Dres. Antonio L. Turnes y

Enrique Soto, de la Coordinadora Administrativa, Sra. María Silvia Herrera, y de los asesores Ec. Luis Lazarov y Esc. Julio Lorente. El resumen final en esta oportunidad estuvo a cargo del Dr. Eduardo Ferreira, Secretario del Comité Ejecutivo del SMU.



Dres. Alfredo Toledo, Gerardo Eguren y Prudencio de Pena.



Vista parcial de la concurrencia.

Asesor económico del SMU,  
Ec. Luis Lazarov.Asesor jurídico del SMU.  
Esc. Julio Lorente.Secretario médico del SMU,  
Dr. Eduardo Ferreira.